

Besuch der WEINmesse berlin als Fachbesucher *Berlin Wine Fair as a specialist visitor*

Wir bitten um die Registrierung der Folgenden Personen als Fachbesucher für die WEINmesse berlin 2019
We kindly ask for the registration of the following persons as specialists visitors of the Berlin Wine Fair 2019

Person, Tätigkeit - *Person, Occupation*

1. _____
2. _____
3. _____
4. _____

Neben der Anmeldung als Fachbesucher, benötigen wir von Ihnen:

Einen gültigen **Personalausweis**, Ihre **Gewerbeanmeldung** sofern Sie ein eigenes Gewerbe haben, **oder** ein schriftliches **Bestätigungsschreiben** Ihres Arbeitgebers, dass Sie als Mitarbeiter in einer verantwortungsvollen Position arbeiten, die Sie Berechtigt als Fachbesucher die WEINmesse berlin zu besuchen.

In addition to your registration, we will be needing:

A valid identity card, your business registration if you have your own business, or an official document or letter from your employer confirming that you work in a responsible position, which entitles you to visit the WEINmesse berlin as a specialist visitor.

Wir bestätigen die Richtigkeit unserer Angaben *We confirm the correctness of our information*

Name des Zeichnungsberechtigten
Name of the authorized signatory

Datum:
Date: _____

Stempel des Unternehmens
Unterschrift Zeichnungsberechtigter
Stamp of the company
Signature of authorized signatory

Wir bedanken uns schon heute ganz herzlich für Ihren Besuch auf der WEINmesse berlin
We thank you for your visit at the Berlin Wine Fair

E-Mail: weinmesse@dwm.de Fax: +49 (0)30 4303 7310

